

- **Benefizkonzert mit dem „Kurpfälzischen Kammerorchester“ und Preisträgern der Musikschule Mannheim, mit dem „KIWANIS-Club Mannheim-Ludwigshafen“ im Schloss Schwetzingen am 27.06. (19.00 Uhr)**

Seit vielen Jahren laden sich der KIWANIS-Club Mannheim-Ludwigshafen und die HARMONIE-GESELLSCHAFT von 1803 gegenseitig zu verschiedenen Veranstaltungen ein. So freuen und bedanken wir uns ganz herzlich auch in diesem Jahr wieder, Gäste sein zu dürfen.

47 Mitglieder unserer Gesellschaft folgten der vielversprechenden Einladung und wurden nicht enttäuscht.

Das Kurpfälzische Kammerorchester unter der Leitung des **Dirigenten James Lowe** sorgte für einen Hochgenuss klassischer Musik. Er dirigierte weltweit berühmte Philharmonieorchester u.a. in Osaka, Tokio, Moskau, London.

In 32-jähriger Tradition erhielten die Gewinner des KIWANIS-Instrumentalwettbewerbs der Musikschule Mannheims die Chance, ihr Können als Solisten in Begleitung des Orchesters zu zeigen. Die **17-jährige Klarinettistin Rebekka Rebmann** eröffnete die Veranstaltung mit einem Werk von **Franz Danzi** (1763-1826) in dem Raum, in dem bereits vor 252 Jahren der damals 7-jährige **Wolfgang Amadeus Mozart** Klavier spielte.

Nach der Begrüßung durch den **Präsidenten Ralf Busch** folgte der **18-jährige Querflötist Sebastian Groß** mit dem Konzert in e-Moll von **Saveio Mercadante** (1795-1870). Eine Besonderheit war die **klassische Gitarre der 19-jährigen Ina Bertz**, die Ihr Können bei einem D-Dur Konzert von **Antonio Vivaldi** zeigte. Das Talent der jungen Musiker sorgte für große Begeisterung.

Mit **Peter Tschaikowski's** "Serenade in C-Dur Opus 48" krönte das Kurpfälzische Kammer-Orchester das Benefizkonzert. Mit dem hohen Niveau dieses Orchesters, sowie der jungen Solisten sorgte es im festlichen Rahmen für einen wunderbaren musikalischen Sommerabend.

Dafür ein herzliches Dankeschön an unsere „KIWANIS“-Freunde.

Der Erlös soll dem karitativen Engagement des Clubs zugute kommen.